

LE MOT DE BIENVENUE DU PRESIDENT

Madame, Monsieur,

Le vieillissement de la population est l'un des nouveaux défis du 21^e siècle pour notre société. Face à ce phénomène sans précédent j'ai souhaité m'intéresser au sujet. C'est pourquoi, depuis cette rentrée de septembre 2019, je me suis engagé auprès des seniors qui vivent aux quartiers du Neuhof et de la Meinau à Strasbourg.

Ces personnes âgées résident dans ces Quartiers classés Prioritaires de la Politiques de la Ville(QPV). Chacune de ces personnes âgées ont des trajectoires de vie différentes, avec de histoires qu'ils leurs sont personnelles. Aujourd'hui, nous devrions nous poser la question suivante : Comment est-ce ces personnes âgées vieillissent ?

Car, nous savons depuis plusieurs années que l'espérance de vie en France et dans le monde augmente, nos seniors vivent donc plus longtemps.

C'est l'une des raisons pour laquelle, il est important aujourd'hui de repenser nos interactions avec nos aînés, car ils sont, pour la plupart toujours actifs et ne demande qu'à continuer à participer à la vie de leur quartier. Pour les aider au quotidien, plusieurs services de proximités, ont été mis en place et ont été pensés pour nos aînés.

Néanmoins, nous nous sommes posés avec mon équipe quelques questions à savoir : Nos aînés connaissent-ils l'existence de ces services ? Sont-ils informés de leurs droits ? Connaissent-ils les programmes d'activités proposées par les centres sociaux et culturels de proximité ? Savent-ils que la ville de Strasbourg propose également plusieurs activités culturelles, artistiques et sportives à destination des aînés ? Autant de questions qui je l'espère trouverons réponse sur le site "Les Sages du Quartier".

C'est donc par "solidarité" et par "bon sens" que j'ai décidé dans le cadre de mes études et suite aux diverses rencontres avec des personnes âgées vivants dans ces QPV de Strasbourg, de créer un site web dédiées à ces personnes âgées et ceci quelques soient leurs âges ou leurs origines.

Aujourd'hui, je suis heureux de pouvoir devenir l'un de vos contributeur, j'espère pouvoir par ce site web, pouvoir améliorer votre quotidien, en vous permettant par exemple, de vous informer sur vos droits ou sur les services de proximités mis à votre disposition par les bénévoles ou professionnels de terrain qui contribuent à entretenir les liens entre les générations et à permettre à nos aînés de bien vieillir.

Je vous invite, à nous rejoindre sur cette plate-forme ou toutes les initiatives sont ouvertes. Du moment qu'elles permettent d'améliorer le quotidien et la vie de nos aînés en la rendant la plus agréable possible et en favorisant leurs "bien-être".

Bonne visite !

M Khirdine LECHEHEB

Président de l'Association "Les sages du quartier"